
ACTA CONSEJO VIRTUAL ORDINARIO FOPCA (4) 
 

 

 

 

Siendo las 10 horas del miércoles 10 de agosto del 2022, se da inició la sesión de Consejo Virtual 

Ordinario de la Facultad de Oceanografía, Pesquería, Ciencias Alimentarias y Acuicultura, con la 

presencia remota de los Señores consejeros, Dr. Jorge Patrocinio Herrera Cruz, Dr. Pascual 

Alejandro Martínez Albán, Mg. Luis Leónidas Ventura Guevara, M. Carmen del Pilar Minaya 

Agüero, Ing. Mario Antonio Apaza Urbina, alumna Pamela Lizbeth López Rosales, alumna 

Joselyn Aguilar Idme, alumna Angela del Rosario Samillan Vidaure. La Dra. María Estela Ayala 

Galdós de Valenzuela se dispenso de asistir a esta sesión por encontrarse sin conexión remota. La 

sesión está presidida por el Sr, Decano Dr. Abel Walter Zambrano Cabanillas, y la presencia del 

Ing. Javier Enrique Chiyong Castillo en su calidad de Secretario Académico, Sra. Celia Socorro 

Hidalgo Mirabal, Secretaria del Secretario Académico, Asistente Jurídico de Secretaria Académica 

Abogada Mónica Patricia Suárez Merino y del Ing. José Candela Diaz, Jefe de la Oficina de Grados 

y Gestión del Egresado. Por indicación del Sr. Decano se empieza la grabación de la sesión y toma 

de asistencia respectiva, verificado el quorum, se inicia la sesión. 

AGENDA: 

 
• Aprobación de expedientes de Grados y Títulos, 5 Bachilleres en Ciencia y 4 Títulos 

Profesionales 

• Proyecto del XLV Curso de Actualización Profesional 2022 

 

El Secretario Académico inicia la sesión dando lectura al Acta de la Sesión 3 de Consejo Ordinario 

de Facultad del 19 de julio del 2022, El Ing. Mario Apaza observa la redacción de algunos puntos 

del acta leída, se hacen las modificaciones, así como las del Dr. Abel Walter Zambrano. Pasó a la 

Orden del Día. 



 

Se informa que los consejeros profesores de acuerdo con lo acordado han dado lectura de los 

oficios, Dr. Martínez oficios 614 y 615 sin observaciones, Dr. Jorge Herrera oficios 585, 601 

conforme, Ing. Apaza, oficio 622, conforme. Se pasó a la Orden del Día. 

DESPACHO: 

 
 

D1) El Secretario comparte su pantalla y hace saber el número de expedientes de Bachiller en 

Ciencias según: 

Apellidos y Nombres Escuela Oficio Fecha Folios 

VERDI HUAMANI, ZULEMA 
DANIXSA 

 
EPIAL 

585-2022-OGYGE- 

FOPCA-UNFV 

02 de agosto de 

2022 
19 

VEGA ALAVE, JUAN 
MANUEL 

 

EPIAL 
601-2022-OGYGE- 

FOPCA-UNFV 

04 de agosto de 

2022 
18 

 
DÍAZ JÁUREGUI, ELIZABETH 

 
EPIAL 

614-2022-OGYGE- 

FOPCA-UNFV 

04 de agosto de 

2022 
18 

ARENAS BALDEON, CARLOS 
ANTHONY 

 
EPIAL 

615-2022-OGYGE- 

FOPCA-UNFV 

04 de agosto de 

2022 
18 

SILVA VEGA, GUSTAVO 
LORENZO 

 

EPIAL 

622-2022-OGYGE- 

FOPCA-UNFV 

06 de agosto de 

2022 
17 

 
 

 
D2) El secretario académico hace conocer los Oficios de expedientes de Título Profesional de los 

Bachilleres en Ciencias: 

1. Oficio Nº 568-2022-OGYGE-FOPCA-UNFV, del 26 de julio del 2022 de: 

Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria: 

- ABURTO CHAVARRY, ROBERTO ANTONIO (Folios 21) (Curso de Actualización) 

- ZAVALA CHIPANA, CLAUDIA BRENDA (Folios 20) (Curso de Actualización) 

2. Oficio Nº 575-2022-OGYGE-FOPCA-UNFV, del 27 de julio del 2022 

Escuela Profesional de Ingeniería en Acuicultura: 

- RAMIREZ TUMBA, CARINA LISBET (Folios 19) (Tesis) 

3. Oficio Nº 576-2022-OGYGE-FOPCA-UNFV, del 31 de julio del 2022 de: 

Escuela Profesional de Ingeniería Pesquera: 

- SARASI BENITES, LUIS ALBERTO (Folios 17) (Tesis) 



 

Los consejeros: Carmen del Pilar Minaya ha revisado los oficios 576 conforme y 575 observando 

que en la declaración jurada no se consigna la Escuela Profesional, se hará saber a la Oficina de 

Grados y Gestión del Egresado para subsanar observación, el Ing. Mario Apaza, ha revisado el 

oficio Nº 568, indicando que es conforme. Pasó a la Orden del Día. 

 
D3) Se dan a conocer las Resoluciones Decanales con cargo a dar cuenta al Consejo de Facultad, 

RD Nº 204-2022-D-FOPCA-UNFV, RD Nº-205-2022-D-FOPCA-UNFV, RD Nº206-2022-D- 

FOPCA-UNFV, de los alumnos ARROYO TICONA, LUIS ALVARO , con código 2011019224, 

de la Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria, ROMERO NIÑO NILO SEBASTIÁN con 

código 2017027271 de la Escuela Profesional de Ingeniería Pesquera y PÉREZ RAYMUNDO, 

PAMELA GIULIANNA, con código de Matrícula 2014001145, de la Escuela Profesional de 

Ingeniería Pesquera respectivamente sobre Cambio de Plan Curricular del Plan de Estudios de 

1994 modificado 2005 (Anual) al Plan de Estudios del 2019 (Semestral) , RD Nº 213-2022-D- 

FOPCA-UNFV sobre Conformación de la Comisión encargada de realizar el seguimiento de los 

trámites relacionados al traslado de la Facultad de Oceanografía, Pesquería Ciencias Alimentarias 

y Acuicultura al Fundo Oquendo; la cual estará integrada por los siguientes miembros: Ing. José 

Eduardo Candela Díaz (Presidente) Dr. Pascual Alejandro Martínez Albán (Miembro), Ing. Javier 

Enrique Chiyong Castillo ( Miembro), Ing. Walter Eduardo Blas Ramos( Miembro), Abog. 

Mónica Patricia Suárez Merino (personal administrativo) y Srta. Pamela Lizbeth López Rosales 

(estudiante) y RD Nº 216-2022-D-FOPCA-UNFV sobre modificación de la Resolución Decanal 

Nº 213-2022-D-FOPCA-UNFV, en el extremo de las tareas a las que se avocará la Comisión 

conformada, la cual estará encargada de evaluar el acondicionamiento y mejoras del Local 

Institucional de la Facultad de Oceanografía, Pesquería, Ciencias Alimentarias y Acuicultura, para 

su óptimo funcionamiento en la sede actual. Pasó a la Orden del Día. 

 
D4) Se presenta el Proyecto del XLV Curso de Actualización Profesional 2022, la M. Minaya 

indica que ha revisado el Proyecto presentado y que lo encuentra conforme y completo con 

respecto a lo presentado en el Consejo anterior, el Dr. Martínez hace 2 observaciones uno en cuanto 

a redacción que fue subsanado con la intervención de los señores presentes incluyendo al Ing. José 

Candela, Jefe de la Oficina de Grados y Gestión del Egresado y otro en cuanto al presupuesto que 

fue explicado por el Ing. Candela. Pasó a la Orden del Día. 



 

INFORMES. 

 
 

I1) Dr. Zambrano , Informa sobre las conversaciones a nivel de las autoridades y los Decanos sobre 

la contratación de docentes y la directiva sobre las horas que se van a aumentar de dictado de 

clases de los profesores nombrados, se ha conversado con funcionarios del Vicerrectorado 

Académico quienes están analizando el caso, señala que la Srta. Rectora está interesada en el caso 

y que pronto se va a solucionar, hoy va haber Consejo Universitario y se va a tocar el tema. 

 
I2) Dr. Herrera, informa que se está gestionando 2 Convenios Institucionales, 1 con la Asociación 

de Emprendedores de Villarreal Satipo y el otro con la Cooperativa Agraria Industrial Chabón, 

ambos de acuicultura, hay 2 plazas para nuestros practicantes, señala que la gestión de la firma 

dura mucho ya tiene 9 meses lo cual considera un exceso. 

 
I3) Mg. Ventura, solicita se informe sobre la situación del pedido sobre el Año Sabático de los 

profesores a tiempo parcial, el Secretario Académico le informa que el documento se encuentra en 

el Vicerrectorado de Investigación. 

 
I4) Dr. Martínez, informa que se ha reunido con el Director de Escuela Universitaria de Posgrado, 

el Dr. Justo Pastor Fonseca para solicitarle su apoyo en la convocatoria de nuestras Maestrías en 

Acuicultura y Ciencias del Mar, nos ha ofrecido un descuento del 20% en las pensiones, indica 

también que se está coordinando con PRODUCE, SANIPES, IMARPE, también le ha solicitado 

su apoyo en la gestión para nuestros profesores que faltan obtener su grado de maestría y 

doctorado, también el Ing. Huiman como miembro de nuestro Sindicato de Docentes ha señalado 

que van a firmar un Convenio con Posgrado para apoyar a los profesores a obtener su grado 

académico. 

 
I5) Ing. Apaza, informa que el está esperando fecha de sustentación desde antes de la pandemia, y 

agradece la gestión del Dr. Martínez porque los trámites en Posgrado demoran demasiado. 



 

1. VERDI HUAMANI, ZULEMA DANIXSA 

2. VEGA ALAVE, JUAN MANUEL 

3. DÍAZ JÁUREGUI, ELIZABETH 

4. ARENAS BALDEON, CARLOS ANTHONY 

5. SILVA VEGA, GUSTAVO LORENZO 

Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

Escuela Profesional de Ingeniería Alimentaria 

PEDIDOS. 

 
 

P1) Dr. Herrera, pide que se realice la gestión para que el Sr. Decano pueda firmar los Convenios 

Institucionales en representación de las autoridades de la universidad, para evitar la demora en la 

firma, nuestra asesora jurídica indica que el procedimiento esta normado y la encargada del trámite 

es la oficina de Relaciones Nacionales e Internacionales. 

 
P2) Ing. Apaza, pide que se gestione la visualización de las actas del Consejo de Facultad, ya que 

en la página Web de la universidad, no se visualiza el PDF, se comprueba que no se puede 

visualizar en la página Web, se hará la gestión pertinente. 

 
P3) Dr. Herrera, pide se gestione tener a la mano la licencia de poder de nuestra Rectora. Se sugiere 

se haga el trámite correspondiente a secretaria general mediante una carta a solicitud de las 

Instituciones con las que se van a financiar los Convenios Institucionales, por ser parte de su 

requisito para la firma. 

 
ORDEN DEL DÍA. 

OD1) Se aprueba el Acta del Consejo Ordinario de Facultad del 19 de julio del 2022. 

OD2) Se aprueba los expedientes de Grado de Bachiller en Ciencias de: 
 



 

 OD3) Se aprueban los Títulos Profesionales de los Bachilleres en Ciencias :  

TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO ALIMENTARIO 

- ABURTO CHAVARRY, ROBERTO ANTONIO 

- ZAVALA CHIPANA, CLAUDIA BRENDA 

TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO PESQUERO ACUICULTOR 

- RAMIREZ TUMBA, CARINA LISBET 

TÍTULO PROFESIONAL DE INGENIERO PESQUERO 

- SARASI BENITES, LUIS ALBERTO 

 
 

OD4) Se aprueba el Proyecto del XLV Curso de Actualización Profesional 2022. 

No habiendo más puntos a tratar se da por terminada la Sesión de Consejo, siendo las 11 horas con 

30 minutos del día en curso (11:30 h.). 


